Friedrichshafen Online-Informationen für Fahrgäste

[8.2.2008] Die Bodensee-Katamaran-Fähren informieren ihre Fahrgäste künftig elektronisch über Fahrplanausfälle. Das Fahrgast-Informationssystem wurde im Rahmen von T-City umgesetzt.

Per E-Mail, SMS oder im Internet können Passagiere der Bodensee-Katamaran-Fähren künftig kostenlos erfahren, ob die Fähren zwischen Friedrichshafen und Konstanz im üblichen Takt verkehren oder ob beispielsweise wegen Sturm Fahrten entfallen müssen. Wie die Katamaran-Reederei Bodensee mitteilte, wurde das elektronische Fahrgast-Informationssystem im Rahmen von T-City umgesetzt. Für den SMS- und Mail-Service müssen sich die Fahrgäste lediglich im Internet in einen Verteiler eintragen. "Der Katamaran ist eines der ersten öffentlichen Verkehrsmittel in Deutschland, das ein solches aktives Informationssystem anbietet", sagt Katamaran-Reederei-Sprecher Sebastian Dix. An der Katamaran-Reederei Bodensee sind die Stadtwerke Konstanz und die Technischen Werke Friedrichshafen zu gleichen Teilen beteiligt. (bs)

http://www.friedrichshafen.de http://www.der-katamaran.de http://www.t-city.de

Stichwörter: Friedrichshafen, Informationssystem, Nahverkehr, T-City

Quelle: www.kommune21.de